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Ergebnisprotokoll 
 

AStA Sitzung vom 20.04.22 
(Öffentliche Sitzung) 

 
16:09 Uhr bis 17:00 Uhr 

 

 

Teilnehmer:  siehe Anwesenheitsliste 
Protokoll: Daniel Kröger 
Ort:  Räumlichkeiten des AStA 

 

TOP 1: Begrüßung 

Eröffnung und Begrüßung der Sitzung durch den Vorsitz um 16:09. 

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

TOP 3: Genehmigung der Tagesordnung 

Tagesordnung wurde genehmigt. 

TOP 4: Genehmigung des Protokolls 

Protokoll wurde genehmigt.  

TOP 5: Bericht des Vorstandes 

 AStA-Vorsitz 
 
Larissa Schoppohl hat Ihren Rücktritt als Vorsitzende zu Ende Mai angekündigt. 
 
In Folge des Rücktritts von Larissa Schoppohl als AStA-Vorsitzende, übernimmt Nils Wiesmann 
das Referat 
 
Lukasz Lichacz wurde als neuer stellv. AStA-Vorsitz vorgestellt 
 
Ein Papierdienst wurde erstellt und eingeführt. 
 
Die Lernräume sind wegen Bauarbeiten geschlossen, durch die Bauarbeiten werden die Schließ-
fächer auf den Flur getan. 

 
 Geschäftsführung 
 

Hat angemerkt das die AStA Mitglieder auf der AStA Homepage über die AStA Satzung informie-
ren können 
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Neue Informationen sind zum Deutschlandticket bekannt gegeben worden. Diese werden per 
Mail an die Studenten weitergeleitet, wenn die Studenten möchten, können sie dieses Ticket auf 
ihr Tickt darauf buchen, mit einem Aufpreis von 13 €. 

 

TOP 6: Berichte der Bürokräfte und Referenten 

 Studentisches Leben 
 
Haben die letzten Vorbereitungen für das Bierpong Turnier geplant. 
Am 01.06. ist eine Party mit der HSG Gesundheit geplant. 
Das Sommerfest ist für den 16.06. geplant, die Firma Bitburger möchte Werbung auf dem Sommer-
fest machen und unterstützen daher mit einem Bierstand. 

 
 Öffentlichkeit 

 
 WB1 

 
Ein Bollerwagen Tour ist durch Bochum geplant, diese soll 12Km lang sein. 
Ein Besuch im Bergbaumuseum ist geplant. 
 

 WB2 
 
Für die geplante WS Exkursion wird Rückantwort auf eine Rückmeldung gewartet  
Die Werbung und Durchführung der Ford Exkursion wurde positiv angenommen. 
 

 Sport 
Das aktuelle Sportangebot läuft sehr gut, es kann mehr Werbung geschaltet werden, um die 
neuen Studenten zu Informieren.  
Es wurde Vorschlagen, dass man eventuell einen Wasserskiausflug anbieten könnte. 
 
Für die Volleyballaktion im Bluebeach ist es nun möglich sein Geld im AStA erstattet zu bekom-
men. 
 

 Berufsbegleiter 
 

 Büro 
 
 

Entschuldigte Referate 
 ISW, Gleichstellung,  

 
Die Sitzung wird um 17:00 geschlossen.  
 
 

TOP 7:  

 
 
 
__________________________________ 
Vorsitzender  


